

Ressort: Vermischtes

Zahl der Abtreibungen im zweiten Quartal gesunken

Wiesbaden, 09.09.2014, 08:10 Uhr

GDN - Die Zahl der Schwangerschaftsabbrüche ist im zweiten Vierteljahr 2014 gegenüber dem entsprechenden Vorjahreszeitraum um 4,9 Prozent gesunken. Insgesamt wurden in Deutschland im zweiten Quartal des laufenden Jahres rund 24.500 Schwangerschaftsabbrüche gemeldet, teilte das Statistische Bundesamt am Dienstag in Wiesbaden mit.

Knapp drei Viertel der Frauen, die im zweiten Quartal 2014 einen Schwangerschaftsabbruch durchführen ließen, waren zwischen 18 und 34 Jahre alt, 16 Prozent zwischen 35 und 39 Jahre. Rund acht Prozent der Frauen waren 40 Jahre und älter. Die unter 18-Jährigen hatten einen Anteil von gut drei Prozent. 97 Prozent der gemeldeten Schwangerschaftsabbrüche wurden nach der sogenannten Beratungsregelung vorgenommen. Medizinische und kriminologische Indikationen waren in drei Prozent der Fälle die Begründung für den Abbruch, teilten die Statistiker weiter mit.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-40670/zahl-der-abtreibungen-im-zweiten-quartal-gesunken.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com